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2018年11月21日下午，天驰君泰律师事务所公益委员会2018年年度总结大会在六层洪范会议室顺利召开，出席会议的有：律所管委会委员陈

聪律师、公益委员会主任张滨律师，副主任段彦、李芳律师，秘书长饶伟律师，委员占长元、董媛媛律师以及秘书处唐芳芳、鲁耀徽、巩燕

楠律师等。

作为一家在法律服务领域享有盛誉的综合性大所，天驰君泰的律师们也一直以各种形式积极参与公益慈善活动。为了聚众力、行善事，2017

年11月，天驰君泰成立了公益委员会，主要负责接收本所律师的捐赠、管理使用公益基金、研究和参与各类公益项目。天驰君泰公益活动的

范围主要聚焦在法律服务类公益支持、长期救助项目、临时危难救助项目等方向。2017-2018年度，天驰君泰公益委员会在具体项目落地和

实施方面，基于高效、合理、必要的原则，建立了一整套公益项目筛选、项目执行、项目后续跟踪落实的管理制度，无论是在凝聚律所同仁

支持公益事业的热情，还是提升律所品牌形象等方面，均产生了积极的影响和良好的社会效果。

 本次总结会上，公益委员会秘书长饶伟律师详细汇报了公益委员会一年来的公益活动开展情况、经费使用情况以及2018年我所开展公益项目

的进展情况。

2018年，天驰君泰开展的公益服务项目有：

（一）     北辰东路社区村居公益法律服务项目

我所积极支持北京市司法局开展的“一村一居一法律顾问”工作，与北辰东路社区建立了年度村居公益法律服务合作，对社区律师驻场值班及现

场活动提供支持，并委派执业律师解答社区居民生活中遇到的法律难题。

（二）     为农民工提供劳动争议纠纷免费法律服务

自2018年第三季度开始，天驰君泰律所积极响应朝阳区法律援助中心的号召，委派本所执业律师参与朝阳区劳动争议仲裁委员会的法律援

助，仅在第三季度，就委派律师8人次提供现场值班服务，并且承接21个劳动仲裁案件的法律援助服务项目，获得了法律援助中心及当事人的

认可和赞誉。

（三）     为燕城监狱服刑人员开展宪法知识讲座

2018年3月11日，《中华人民共和国宪法》通过了第五次修正案并公布实施，完成了宪法修改的重大历史任务，实现了我国宪法的又一次与

时俱进。天驰君泰律所在积极学习宪法修正案的同时，也响应燕城监狱的需求，邀请中国人民大学的张翔教授到燕城监狱为服刑人员做了关

于宪法修改重点热点解读，有力地支持了燕城监狱对服刑人员的教育改造工作。

（四）     支持先心病儿童的筛查及救治工作

天驰君泰律所在2018年7月向彩虹桥慈善基金会提供了10万元资金，用于贫困家庭的先天性心脏病儿童的医疗费用。目前，已经成功救治2名

儿童，另有4名儿童的救助工作也在基金会和医院的安排下逐步开展。

（五）     携手中国人民大学设立“天驰君泰法学发展基金”

古人云：君子隆师而亲友。天驰君泰为支持国家高等教育事业的发展，关爱大学老师的退休生活，携手中国人民大学教育基金会成立了天驰

君泰法学发展基金，每年出资20万元，用于中国人民大学法学院的人才培养以及为法学院退休教师提供生活补贴。

（六）参与爱助高原贫困学子，传承唐卡非遗文化活动

唐卡公益基金系中国人口福利基金会下属专项基金，成立于2015年11月，致力于传播古老唐卡艺术精髓，倡导将唐卡这一流传千年的古老艺

术发扬光大，在唐卡公益基金开展的“雪域助学千人帮扶计划”公益项目中，天驰君泰高级合伙人赵伟时律师资助了藏区十名贫困儿童，保证孩

子们完成唐卡技艺的学习，被授予“中国人口福利基金会唐卡公益基金公益之星”荣誉称号。

（七）助力光明之灯，挽救意外伤害儿童

“光明灯”项目是由四川省宜宾市春苗公益助学中心的春苗志愿者发起，该项目接受贫困的突发性伤病儿童医疗救助申请，对病童实行医疗救

助。天驰君泰律师多年来一直为春苗助学中心提供服务，对光明灯项目也保持着密切的关注。2018年7月15日，家住四川省雷波县中田乡金

海村的朱海霞小朋友被开水烫伤，烫伤部分覆盖全身30%以上，病情十分危急。天驰君泰公益委员会得知此情况后，主动与光明灯项目部负



责人联系，表示愿意对朱海霞小朋友进行应急捐助，并落实了当期治疗费用。此后，在社会各级人士的帮助下，朱海霞小朋友的医疗费用问

题得以解决。经过多次的手术与治疗，朱海霞小朋友的病情慢慢地好转，目前已经顺利出院。

（八）慰问关怀敬老院老人

2018年2月及5月，天驰君泰公益志愿者们分别慰问了金泰颐寿轩敬老院孔雀分院以及团结湖社区暮年颐乐园的老人们，向老人们致以亲切的

问候和关怀，并代表全所同仁为老人们带去部分生活必需品。除了上述项目，天驰君泰的律师们还身体力行，通过各种方式，默默无闻的参

与各类公益活动，做慈善事业的行动者，当爱心奉献的传播者!

总结会上大家畅所欲言，并同时对2019年公益服务的内容、工作模式进行了探讨、展望。大家表示，现有的公益项目有必要继续做下去，做

精做好，同时在力所能及的情况下，再开展一些其他形式的具有天驰君泰特色的公益项目，今后将积极与各大高校、教育部、统战部等沟通

联系，对接一些需要扶持、帮助的公益项目，将律师同仁奉献的爱心扩散、传播出去。

 

公益路上，一路同行！
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